

ÉRY GISCARD D'ESTAING

Paris, le 5 avril 1990

Madame le Premier Ministre,

Dans la perspective du Conseil Européen de Dublin, il nous a paru utile au Chancelier SCHMIDT et à moi-même, au nom du Comité pour l'Union Monétaire de l'Europe que nous co-présidons, de faire part au Président du Conseil Européen et au Président de la Commission des Communautés Européennes de nos propositions pour accélérer la construction de l'Union Economique et Monétaire de l'Europe, que les développements récents en Europe de l'Est situent dans une perspective nouvelle.

Je vous prie de trouver ci-joint un double de cette correspondance. Nous connaissons votre attachement à la cause de l'Europe et espérons que de nouveaux progrès pourront être accomplis au niveau du Conseil Européen.

Je vous prie d'agréer, Madame le Premier Ministre, l'expression de ma haute considération,

*et celle de mon souvenir le meilleur.*

*V. Giscard d'Estaing*

Mrs Margaret THATCHER  
Premier Ministre

Valéry Giscard d'Estaing

Paris, 5 April 1990

Dear Prime Minister,

In the run-up to the Dublin European Council, Chancellor SCHMIDT and I, acting on behalf of the Committee for European Monetary Union of which we are Co-Chairmen, considered that it would be helpful to inform the President of the European Council and the President of the Commission of the European Communities of our proposals to accelerate European Economic and Monetary Union, which has been given a new perspective by the recent developments in Eastern Europe.

Please find attached copies of those letters. We are aware of your commitment to the European cause and hope that it will be possible to make fresh progress at the European Council.

[Complimentary close]

[signed] Valéry Giscard d'Estaing